

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: No.: 162 Le 31 octobre 1985

REUNION DU GROUPE CONSULTATIF SUR LE DESARMEMENT

ET LA LIMITATION DES ARMEMENTS

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la tenue d'une réunion du Groupe consultatif sur le désarmement et la limitation des armements. Le Groupe examinera le rôle du Canada au sein des tribunes multilatérales de désarmement, ainsi que les moyens qui permettraient au Canada de contribuer davantage au maintien de la paix et de la sécurité dans le monde. Cette réunion fait suite à la publication, par le ministère des Affaires extérieures, d'un document de travail (Livre vert) intitulé Compétitivité et sécurité, qui soulevait la question de savoir si les Canadiens estiment que de nouvelles idées concrètes pourraient être apportées dans ce débat.

La réunion sera présidée par l'ambassadeur au désarmement, M. Douglas Roche, qui a notamment pour tâche de représenter le Canada à la Première Commission de l'assemblée générale des Nations Unies, d'une part, et à la Commission du désarmement des Nations Unies, d'autre part. Les représentants du Canada à la Conférence de Genève sur le désarmement, à la Conférence de Stockholm sur les mesures de confiance et de sécurité et sur le désarmement en Europe ainsi qu'aux pourparlers de Vienne sur les réductions mutuelles et équilibrées des forces seront également présents et dirigeront les débats dans leurs domaines de responsabilité respectifs.

La rencontre du Groupe consultatif, à laquelle participeront plus de 60 Canadiens - représentants d'organisations non gouvernementales, universitaires et observateurs - aura lieu du 31 octobre au 2 novembre au ministère des Affaires extérieures.

Le Premier ministre du Canada, le très honorable Brian Mulroney, prononcera une allocution devant le Groupe consultatif le 31 octobre; ce sera la première fois que le Premier ministre aura l'occasion de s'adresser au groupe.

Canadä

Le Groupe consultatif a été créé en 1979 pour donner suite à la recommandation de la première Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement (UNSSOD I) en 1978. Ses membres rencontrent régulièrement l'ambassadeur au désarmement ainsi que des fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures et d'autres ministères intéressés, afin d'échanger leurs points de vue sur les questions d'intérêt mutuel liées aux politiques du Canada en matière de désarmement et de contrôle des armements.